Sternsinger ausgesendet

Neuenschwand. Bei der Abendmesse am Neujahrstag in der Neuenschwandner Pfarrkirche wurden die Ministranten der Pfarrei Alten- und Neuenschwand als Sternsinger durch Pfarrer Stefan Hackenspiel ausgesendet. Der Pfarrer wies auf das diesjährige Thema hin und dankte den Ministranten, dass sie sich in den Ferien Zeit nehmen für die Sternsinger-Aktion. Das Thema in diesem Jahr lautet "Erhebt Eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte".



Die Ministranten der Pfarrei Alten- und Neuenschwand schickte Pfarrer Stefan Hackenspiel auf den Weg. Foto: Albert Gleixner